

Fidel Castro reçoit le Président du Mexique, Enrique Peña Nieto

La Havane, 30 janvier (RHC)- Le leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro a reçu le Président du Mexique, Enrique Peña Nieto qui a assisté au second sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains qui a siégé pendant deux jours à La Havane et qui a pris fin hier.

Au cours de la rencontre qui a eu lieu hier soir, ils ont abordé différents thèmes de l'agenda international.

Le quotidien cubain Granma précise que Fidel Castro et Enrique Peña Nieto sont tombés d'accord sur les dangers qui planent sur différentes régions du monde. Ils ont mis l'accent sur l'importance de la lutte pour le désarmement nucléaire et pour la consolidation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme une Zone de Paix.

Ils ont également souligné la nécessité de réduire la pauvreté, les inégalités et l'insécurité qui menacent la survie de notre espèce.

Au cours de l'échange de vues, Fidel Castro et Enrique Peña Nieto ont rappelé les liens historiques unissant Cuba et le Mexique.

Le président mexicain s'est prononcé pour le renforcement des relations entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/13038-fidel-castro-recoit-le-president-du-mexique-enrique-pena-nieto>



Radio Habana Cuba